
Prêtre - Aventure sublime 

 

Les mots nous enseignent… Les mots ne suffisent pas pour évoquer le 
ressenti, le vécu, la résonnance particulière, dans la simplicité de la foi, la 
fidélité, de l’attachement au Christ, devenue force de l’espérance. 

 
Ordonné prêtre en 1969, voici déjà 45 ans de sacerdoce, une expérience 
unique qui ne se dit pas en totalité. Expérience vécue dans la disponibilité, 
qui en fait sa grandeur mystérieuse dans l’acceptation des épreuves, dans 
la monotonie du travail et de la fidélité de l’Amour. 

Expérience au service des autres …l’Esprit Saint souffle au cœur…beau palmarès relevé dans son 
Livre d’Or à ce jour : 7 032 baptêmes, 781 mariages, 7 048 obsèques. C’est un art ! C’est une œuvre 
admirable ! Yallah ! Aller à l’autre à sa rencontre, c’est le surprendre, c’est  entretenir la flamme, c’est 
redonner le sourire… pour sourire à la vie, au-delà des évènements douloureux et heureux. Le 
Seigneur n’est pas loin. La foi est un trésor. 
L’aventure de la foi : croire que Dieu croit en nous, même parfois  en nos trahisons. Nous ne sommes 
jamais seuls, à voir et à savoir, cela éveille la solidarité. Et, se mettre au service devient une 
découverte inouïe, une chance formidable ! Ressentir, apprécier, débouche dans la lumière, la chaleur, 
la gentillesse, la question du frère rencontré. Expérience qui ne se dit pas en totalité…et se vit chaque 
jour. Oui, donner du sens au service de chacun, dans les émotions, les sensibilités diverses…quelle 
grâce ! un mot de maman m’a toujours  soutenu dan la vie : «  mon fils, si tu veux être heureux, il faut 
apprendre à tout donner ». cette parole est devenue un slogan personnel, vrai support dans ma vie 
spirituelle, puissant révélateur face aux responsabilités reçues en Eglise : Enfants, jeunes, échanges, 
réunions, formations permanentes, sessions, retraites, aumônerie ( 50 ans : « aveugles et malvoyants ». 
malades : visites maisons de retraite, hôpitaux, « Lourdes-cancer-espérance », étranger…richesse 
indescriptible, y compris pèlerinage (Lourdes, La Salette), voyage et culture ( Afrique, 
Abidjan)…difficile de raconter, livrer ses secrets, mais, présence persistante de Dieu.  
Il est un don pour nous, et nous, don pour Dieu. Humble reflet dans cette belle et grandiose 
mission …Ô ? oui, que le prêtre est quelque chose de grand ! (Saint Curé d’Ars). 
Enfin, que dire de plus ? De cet exceptionnel parcours, c’est l’émerveillement permanent et étonnant 
qui va à son comble. Il élève à l’infini. Avec la prière, le silence, l’écoute, l’intériorité, avec aussi de 
l’humour, de la simplicité, de la fraîcheur, de la souplesse dans la surprise…c’est la joie de l’Evangile, 
la paix, la communion, le bonheur. 
Soyons dans l’action de grâce, remercions Dieu de se servir de nous, malgré nos fragilités, pour le 
faire connaître, dans les lieux où nous sommes envoyés. Demeurons témoins,  veilleurs fraternels 
comme Marie, car Dieu continue de venir en nous…Emouvante illumination dans cette visitation. 
Tout commence dans l’Amour, continue dans le service et s’achève pas l’offrande. 
 
Père Raymond ROTA  
 
L’abbé Rota effectue des remplacements sur la paroisse Calixte II, il est aussi originaire de Liesle. 
 

 


